
 

 

PTA部会 

PTA 活動についての検討経過報告 

検討の経過 

⑴各校の PTA 活動について調査検討 

 ①各校の PTA 活動の状況について意見交換を行った。 

  それぞれの学校の様子や課題について整理し、新しい学校にふさわしい活動の形や組織につい 

て調査検討していくこととした。 

  〇今後予想される生徒数に応じてどのような形がよいのか。 

  〇学校での活動と、PTA 連合会との関係はどうなのか。 

   PTA 連合会との関係には課題も多い。この PTA 部会では新設校単 P のことを話し合うことと

する。また、PTA 連合会には、単 P のことを話し合いながら思いを発信していく。 

⑵新設校の PTA 組織について検討 

 ①新設校スタートにあたり、基礎となるものを作ってから変えていく、段階を追って変化させてい

くという方向性で検討した。 

②中谷中、六瀬中とも単 P としての組織や規約はよく似ており、問題点も少ない。 

１年目（スタートの年）は、今までのように４役を決めて組織を作ることとする。 
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